

**Antrag Nr. 13-O-25-0034**  
**FDP-Fraktion**

---

**Betreff:**

Toilettensanierung Bürgerhaus Mainz-Kastel (FDP)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Toiletten im Bürgerhaus Mainz-Kastel, die seit der Errichtung des Bürgerhauses in den sechziger Jahren nicht mehr modernisiert wurden, von Grund auf zu sanieren.

Mittlerweile ist der Zustand der Toilettenanlage so unansehnlich geworden, dass der Ortsbeirat Mainz-Kastel eine Sanierung bereits für den Doppelhaushalt 2012/2013 angemeldet hatte. Eine Stellungnahme des Fachamtes ist uns seinerzeit dazu nicht zugegangen.

Mit diesem Antrag möchte der Ortsbeirat die Wichtigkeit der Umsetzung dieser Maßnahme unterstreichen; eine Anmeldung zum Doppelhaushalt 2014/2015 erfolgt zusätzlich.

Nach unserer Kenntnis wurden die Toilettenanlagen seit dem Bau des Bürgerhaus Mainz-Kastel in den 60ziger Jahren weder überholt noch saniert. Das Bürgerhaus wird nicht nur von ortsansässigen Vereinen/Institutionen rege genutzt. Beispielhaft sei hier nur der KCK mit seinen überregional bekannten Fastnachtsveranstaltungen, die alljährlich von vielen Besuchern aus Nah und Fern besucht werden, genannt.

Mainz-Kastel, 15.04.2013